

El FOSIS y la Defensoría del Contribuyente se unen para apoyar la formalización de los emprendimientos

Hasta la cocina comunitaria de la Municipalidad de Huechuraba llegó el director nacional del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández, y el Defensor Nacional del Contribuyente, Ricardo Pizarro Alfaro, para dar a conocer un nuevo apoyo para impulsar la formalización de los emprendimientos, que abrieron en conjunto ambas instituciones.

El anuncio se dio a conocer en medio de un taller de galletas, con 25 emprendedoras que participan de una capacitación efectuada por la Fundación Gastronomía Social, a través de la Academia Ñam, y que contó, además, con la presencia del Alcalde de Huechuraba, Carlos Cuadrado Prats y la Coordinadora de la Academia Ñam, Bárbara Villegas.

Las personas emprendedoras podrán acceder a orientación y acompañamiento, junto con la posibilidad de hacer consultas relativas a la formalización en distintas temáticas tributarias, administrativas, técnicas, como de funcionamiento del Servicio de Impuestos Internos. Cada consulta será atendida directamente.

El director nacional del FOSIS, Nicolás Navarrete Hernández, señaló que “desde hoy estamos poniendo a disposición en nuestra página web: www.fosis.gob.cl, información y orientación para apoyar el proceso de formalización de los emprendedores a lo largo de todo Chile. Allí podrán resolver sus dudas sobre trámites tributarios y asesorarse para avanzar en los diferentes niveles de la formalización”.

“Sabemos que la formalización es un proceso que para muchas personas no es simple, que hay temor o dudas sobre sus beneficios, por ello el acompañamiento del Estado es relevante para saber cuáles son los pasos a seguir para consolidar un emprendimiento”, subrayó.

El Defensor Nacional del Contribuyente, Ricardo Pizarro Alfaro, subrayó que “estamos acá en el marco de nuestra alianza con el FOSIS para entregar servicios de calidad y especializados a las y los emprendedores del país, permitiendo que la educación tributaria pueda reducir las brechas respecto a la formalización de los negocios, a los derechos que tienen las y los contribuyentes, y al abanico de beneficios y posibilidades que se abren al formalizar los emprendimientos”.

“Como Defensoría tenemos el desafío de ser un aliado tributario de quienes más lo necesitan; personas naturales y empresas micro, pequeñas y medianas y, para ello, trabajamos para ampliar nuestra red de apoyo a más organismos y avanzar juntos en el desarrollo de las y los contribuyentes”, destacó.

Una de las participantes de taller de galletas, Paulina Bustos, destacó que “esta capacitación es muy importante para mí, porque me permite conciliar mi vida de emprendedora, con la de estudiantes, cuidadora y dueñas de casa. Me da la oportunidad de tener mis propios ingresos y espero poder seguir creciendo”.

El alcalde de Huechuraba, Carlos Cuadrado Prats, agradeció que el anuncio se diera a conocer en el taller de formación de vecinas de Huechuraba. “Siéntase orgullosas de haber avanzado en esta capacitación con la Academia Ñam, que les entrega nuevas herramientas

El FOSIS y la Defensoría del Contribuyente se unen para apoyar la formalización de los emprendimientos

para generar ingresos y lograr independencia personal y económica”.

Entre los beneficios respecto de la formalización de los emprendimientos destacan la apertura de puertas a nuevos y mejores mercados, la facilitación de acceso a créditos y subsidios, una mayor credibilidad de parte de los clientes, la posibilidad de ser proveedor de otros negocios, evitar riesgos de multas al Servicio de Impuestos Internos, entre otros beneficios que fueron dados a conocer por las autoridades.



y tú, ¿qué opinas?
Anuncio Patrocinado